Les gouvernements panaméen et cubain reprennent leur programme conjoint d'alphabétisation (+Photo)



Panama City, 27 décembre (RHC) Les gouvernements du Panama et de Cuba ont signé vendredi un accord qui donne une continuité en 2025 au programme d'alphabétisation basé sur la méthode pédagogique du pays caribéen « Yo sí puedo » (Oui, je peux).

Le document qui jette les bases du programme connu sous le nom de « Muévete por Panamá » (Bourgetoi pour Panama) a été signé au ministère du Développement social (Mides) par sa directrice, Beatriz Carles, et l'ambassadeur dans l'isthme de la plus grande des Antilles, Víctor Cairo.

Après une cérémonie simple et chaleureuse et la signature du texte, Carles a souligné l'intérêt de maintenir cette collaboration, qui a débuté en 2007 et qui contribue au développement du capital humain et au bien-être des secteurs vulnérables de la population.

Le fonctionnaire a indiqué que pour l'année prochaine, il est prévu d'élargir la portée de la stratégie avec des visites des communautés qui coïncideront avec la remise des prix aux étudiants en alphabétisation et de promouvoir une plus grande participation des bénévoles qui enseignent la lecture et l'écriture.

Pour sa part, Le Caire a souligné la possibilité de signer cet accord au nom du ministère de l'Éducation de son pays, un projet qui a presque 20 ans et qui a permis d'alphabétiser 83 82 personnes, dont 73 % de femmes, conformément à l'un des Objectifs de développement durable.

Le diplomate a également salué le fait que, grâce à ce programme, les personnes les plus pauvres ont, en règle générale, la possibilité d'accéder à un droit de l'homme universel tel que la lecture et l'écriture.

Cette collaboration, a-t-il ajouté, l'une des plus importantes dans les relations bilatérales, est la base de projets de coopération futurs et plus importants dans des domaines tels que la formation académique, l'échange de ressources humaines et le développement social des deux nations.

La signature de l'accord s'est déroulée en présence de la directrice nationale de l'alphabétisation, Marijulia Barría, et du coordinateur et conseiller cubain Alfonso Cruz, entre autres autorités.

À ce jour, 412 Panaméens suivent des cours dans différents endroits du pays, avec une plus grande participation dans les provinces de Chiriquí, Bocas del Toro, Colón, la région de Ngäbe Buglé et les régions de La Chorrera et Chepo dans la capitale.

La méthode « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux), créée par l'éducatrice cubaine Leonela Relys (1947-2015) et basée sur l'expérience qui profite du connu (les chiffres) pour avancer vers l'inconnu (les lettres), dure sept semaines, au cours desquelles les élèves reçoivent 65 cours théoriques-pratiques jusqu'à ce qu'ils se familiarisent avec la lecture et l'écriture. (Source : Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372973-les-gouvernements-panameen-et-cubain-reprennent-leur-programme-conjoint-dalphabetisation-photo



Radio Habana Cuba